

Baloncesto | Liga EBA

El debut más esperado

Gijón Basket inicia la temporada con tres semanas de retraso y el temor de tener que suspenderla en cualquier momento

Gijón, J. J.

El Gijón Basket debutará este próximo domingo en la cancha del filial del Obradoiro. Lo hará en la tercera jornada ya que la Federación Española de Baloncesto retrasó el inicio del grupo AC de la Liga EBA a petición de los equipos gallegos. Pero además, la primera jornada que se había señalado para el pasado día 1 y en la que los gijoneses deberían haber jugado en la cancha del Estudiantes de Lugo, tampoco se pudo jugar por la aparición de un positivo en las filas lucenses.

"Llegamos con muchas ganas porque llevamos siete semanas de pretemporada y evidentemente se empieza a hacer largo. Además, hay que sumar el parón desde la temporada pasada, así que la mayoría llevan más de seis meses sin jugar un partido", destaca el entrenador Fran Sánchez. El técnico gijonés cuenta con una plantilla en la que continúan muchos jugadores y que está formada por los bases Iago Fernández y Sergio Arias; ateros, Carlos Suárez, José Antonio López, Michu González y "Vicho" Ochipinti y ala-pívots y pivots Fernando Noval, Antonio Campomor, Nacho Montes y Diego Sánchez.

Con estos mimbres el entrenador cree que "tenemos que intentar estar como en los últimos años luchando por la fase de ascenso". Sin embargo, Fran Sánchez reconoce que "este año es mucho más difícil



La plantilla del Gijón Basket, antes del entrenamiento de ayer. | Juan Plaza

porque solo el primero de cada grupo la juega", aunque "el objetivo sigue siendo jugar con gente de aquí a excepción de Ochipinti". El club, sobre todo si se ve en condiciones de poder luchar por esa primera posición, no descarta reforzarse "con un jugador interior". En ese caso, "podemos tener opciones a poder luchar por estar arriba".

Los aplazamientos y que solo al-

gunos equipos hayan jugado una sola jornada hacen que sea más complicado ver el potencial de los rivales. Sin embargo, para Fran Sánchez "a priori Chantada siempre suele estar arriba, Basket León también parece que hizo un buen equipo y Porriño puede ser un rival que a lo mejor no está arriba, pero puede ser uno de los que decida. Y siempre suele ser alguna sorpresa.

Entre esos cuatro o cinco equipos esperamos estar también nosotros".

Fran Sánchez era partidario de no haber empezado la Liga hasta que no se normalizase la situación. "Un equipo necesita continuidad y ahora es imposible que nadie la pueda asegurar, llevamos tres semanas de retraso y aún no podemos asegurar que no pase nada de aquí al domingo", sentencia.



Paco García. | CDA

FÚTBOL

El Club Deportivo Arenal llora la pérdida del directivo Paco García

Francisco García García, Paco, directivo del Club Deportivo Arenal, falleció ayer en Gijón a los 59 años. Sus restos mortales descansan en la sala 2 del Tanatorio de Cabueñes, donde hoy se oficiará un acto de despedida a partir de las 14.00 horas. Paco, además de vocal de la directiva del Arenal, desarrolló funciones de delegado de varios equipos y antes había formado parte del Oriamendi.

Suspendido el partido del Gijón Femenino por un positivo en el Racing

El partido entre el Gijón Femenino de Fútbol y el Racing Femenino correspondiente a la Liga de Primera Nacional, y que se iba a disputar pasado mañana en el gijonés campo de La Cruz, ha quedado suspendido. La causa es que el conjunto cántabro ha informado de un positivo en su plantilla, lo que impide la celebración del encuentro "siguiendo con las instrucciones marcadas por Sanidad", advierte el conjunto santanderino.

Tenis

Carreño-Nadal en París

El asturiano se impuso ayer a Norbert Gombos y se medirá al balear por un puesto en semifinales

Gijón, J. J.

Pablo Carreño alcanzó ayer por primera vez los cuartos de final del Máster 1.000 de París al superar con autoridad al eslovaco Norbert Gombos por 7-5 y 6-2 en una hora y 20 minutos de juego. El asturiano tendrá como rival en cuartos nada menos que a Rafa Nadal, que también se impuso ayer al australiano Jordan Thompson por 6-1 y 7-6.

Carreño alcanza la tercera ronda del torneo parisino de manera brillante ya que no ha cedido todavía ningún set en los tres encuentros

que ha tenido que disputar. Ayer ante Gombos se mostró sólido en todos los golpes y muy efectivo al resto, ya que logró romper en seis ocasiones el saque de su rival ganando el 58 por ciento de los puntos al resto.

Para Carreño esta es su sexta participación en el Máster 1.000 de París, donde nunca había pasado de segunda ronda, pero el gijonés está teniendo un buen final de año lo que incluso, aunque es muy difícil, le hace mantener opciones matemáticas de alcanzar las finales de la ATP en Londres. Para ello de-

berá ser finalista de este torneo y que el argentino Diego Schwartzman, no alcance las semifinales.

Por su parte, Nadal, que en la segunda ronda sufrió para ganar a Feliciano López, lo que supuso su victoria mil en el circuito profesional, se impuso ayer a Thompson en un partido en el que el balear necesitó algo más de hora y media para ganar.

Carreño y Nadal se han enfrentado en seis ocasiones, la última en Roma, y todas las victorias cayeron del lado del manacorí.

BALONMANO

El Grupo IMQ-Unión Financiera se adelanta a las 19 horas

El Grupo IMQ adelanta una hora el derbi regional ante el Unión Financiera Base Oviedo de mañana sábado. El encuentro dará comienzo a las 19 horas en el Braulio García y será a puerta cerrada. El adelanto está motivado por la hora de inicio del toque de queda que desde el pasado miércoles es a partir de las 10 de la noche, lo que permitirá a los ovietenses regresar a la capital sin problemas, informa J. J.

HÍPICA

Jesús Kocina, elegido directivo de la Federación Española

Jesús Kocina, expresidente del Club Hípico Astur, ha sido elegido para formar parte de la junta directiva de la Federación Española de Hípica cuyo presidente Javier Revuelta acaba de ser reelegido. "Trabajaré por el Gijón Horse Jumping y el Chas", manifestó Kocina tras la designación en la reunión mantenida ayer y en la que se acordó nombrar presidente de honor a Jaime de Rivera, informa J. J.